



## Thomas Wessel

geb. 1977

B-Trainer

Bisherige Vereine:

- TuS Jöllenbeck (Bielefeld)
- Bielefelder TTC
- SV Blau-Weiß Hand (Bergisch Gladbach)
- SV Refrath-Frankenforst (Bergisch Gladbach)
- TC Grün-Weiß Königsforst (Köln)

Zur Zeit spiele ich für die Herren 30 und Herren 40 im TC Königsforst GW.

Tätigkeit als Tennistrainer in den folgenden Vereinen:

- TC71 Gütersloh (Frühjahr 2010; seit Frühjahr 2011 Cheftrainer – Frühjahr 2017)
- TC Dreeke (Herbst 2010 – Herbst 2013)
- TC GW Schloß Holte (Herbst 2010 – Frühjahr 2011)
- TuS Lipperreihe (Herbst 2009 – Herbst 2010)
- TC Königsforst GW (Frühjahr 2019)
- SV Refrath-Frankenforst (Frühjahr 2019)
- Bonner THV (Frühjahr 2019)



Trainingsphilosophie

Das erste Ziel für mich ist es, den Schülern Spaß beim Tennis zu vermitteln. Um Kinder und auch Erwachsene für das Tennis zu begeistern, reicht es nicht, nur die Technik der einzelnen Schlagarten zu erläutern. Darüber hinaus versuche ich, die Begeisterung für Tennis nicht nur auf den Platz zu beschränken. Tennis bietet mehr als nur das reine Bälleschlagen. Es ist zudem ein besonders fairer Sport, der auch im Team, z.B. bei den Medenspielen, betrieben werden kann. In meinen Trainingsstunden achte ich darauf, dass es eine gute Mischung aus Spaß, Techniktraining, Punktspiel und auch konditionellen Übungen gibt. Kinder und „Späteinsteiger“ werden auf das Wettkampfspiel vorbereitet, ohne dass auf sie Druck ausgeübt wird.

**Heimat ist für mich:** Der Ort, an dem ich aufgewachsen bin.

**Längere Auslandsaufenthalte:** Hatte ich keine. Es sei denn, man zählt Ostwestfalen dazu.

**Wenn mich jemand nach dem BTHV fragt, ist mein erster Einfall:** Schöne große Anlage, nette Kinder und Lakritz liegt in der Luft.

**Was ich schon immer los werden wollte:** Warum selber laufen, wenn's der Gegner kann!